



「ふぞろいなYUZUたち」 Vol.35

令和元年度（令和最初の）戴帽式！

令和元年 11 月 16 日（土）戴帽生 102 名が戴帽式に臨みました。キャンドルの灯に照らされた戴帽生は、緊張しながらも練習の成果を出しきり、感動の式典となりました。式典が終了すると、みな清々しい笑顔で思い思いに記念写真を撮っていました。今年はナスキャップの形が少しだけ変わったんですよ。

ところで、28 回生のみなさんは自分たちの戴帽式で何を誓ったか覚えていますか？



28 回生 誓いの言葉

私たちは 尊い命を預かることの責任を自覚し 誰からも信頼される看護師を目指します。

正しい知識と確かな技術を身につけ 思いやりを持ち 患者様やご家族の喜びや悲しみに寄り添います。

病める人だけでなく全ての人に対して 深い愛と慈しみの心を絶えず持ち続けます。

つねに感謝の気持ちを忘れず 仲間と共に成長し 看護の道を歩んでいくことを誓います。



☆ 今年の国試は 2 月 16 日（日）！！

去年の今頃、思い出せますか？ 今までの人生で一番勉強した！という方もいたのではないのでしょうか？

今年度も教員の補習講義のほかに外部講師の講義を取り入れています。3 年生を応援してくださいね。



☆ いよいよ先輩になりますね！

あっという間に新年を迎え、卒業生の皆さんも 4 月には 2 年目の先輩になりますね。

この 1 年を振り返ってみていかがですか？ 4 月から就職する後輩や在学生の実習の指導をよろしくお願いします！

最近のトピックス：国際医療福祉事情

今年の海外研修旅行は 4 泊 6 日、フランスです。25 名の学生が参加し、フランスの医療事情について学べます。ベルサイユ宮殿やエッフェル塔などパリ市内の観光も予定しています。

28 回生のときはシンガポールでしたね♪



編集後記

今年はオリンピックイヤーです。チケットはとれましたか？テレビ観戦する人、ボランティアで参加する人、様々な形で盛り上げていきたいですね♪

まだまだ寒い日が続きます。体調に気をつけて、お互いがんばりましょう！

